

Jean-Pierre Sueur a été reçu avec Anne Cognieux et Pascal Bourreau, responsables de la CFDT du groupe Thalès, au ministère des Armées le 11 juillet par Hervé Grandjean et Animya N'Tchandy, conseillers auprès de Florence Parly, ministre des Armées.

Cette audience avait pour objet d'évoquer les questions et les inquiétudes des salariés de Thalès par rapport au contexte créé par l'opération en cours de rachat du groupe Gemalto par le groupe Thalès.

Au terme de cette audience, Hervé Grandjean a assuré ses interlocuteurs de la grande vigilance du ministère des Armées pour ce qui est de l'indépendance du groupe Thalès et de la préservation de ses compétences et intérêts souverains en ce qui concerne les enjeux industriels liés à la Défense. Il les a également assurés de la grande vigilance du ministère par rapport à toute fuite éventuelle de données.

Hervé Grandjean les a également assurés de toute l'attention du ministère des Armées quant aux futures créations d'emplois au sein du groupe Thalès.

Dans le Loiret, le groupe Thalès est implanté à La-Ferté-Saint-Aubin et à Fleury-les-Aubrais.